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散户在牛市亏钱的原因有哪些，为什么中国股市越来越多
的股民赚不了钱-股识吧

一、炒股亏损的原因有哪些？

一、麻痹大意。
投资者的麻痹大意主要发生在以下几类情况时：1、在强势行情中，获利丰厚的投
资者往往容易麻痹大意，他们通常会由于炒作顺利而变得骄傲，投资思维不周密和
冷静，贪欲心膨胀，给自己制定了不切实际的盈利目标，最终将不可避免地遭遇投
资失误。
2、在弱势行情中，投资者手中持有的个股走势抗跌时容易麻痹大意，投资者常常
被手中逆势抗跌股的表现所蒙蔽，直到抗跌股补跌时才后悔莫及。
3、有利好消息刺激时容易麻痹大意。
4、在低迷市道中，投资者容易麻痹大意。
这时大多数投资者都已被股市深度套牢，对股市采取不闻不问的态度，有资金的投
资者也受到长期熊市的影响，认为市场短期内盈利机会不大。
但历史经验表明，行情往往是在绝大多数人麻痹大意的时候突然爆发的。
因此，证券市场的所有投资者，无论是大户还是小户、无论是空仓还是满仓、无论
是做短线还是做中线的投资者，只要一天没有彻底离开这个市场，就一天不能麻痹
大意。
可以这么说：麻痹大意是导致投资者亏损的罪魁祸首。
二、惊慌失措。
证券市场充满着各种不确定性的因素，影响市场的各种环境和条件瞬息万变，投资
者想要完全不出任何差错是不可能的，关键是在出现失误时要正确地应对，采用正
确的方法化险为夷，这就要求投资者必须具备良好的心理素质和稳定的投资心态。
因此，出现失误时首先要做到的是不能惊慌失措，面对投资失误，惊慌失措不仅于
事无补，反而会进一步扩大损失。
这时，要冷静地分析问题出在哪里，应该采用什么方法弥补，采用何种方式应变。
千万不要情绪化地破罐破摔，或盲目补仓，或轻易割肉，乱做一气，那只会使局面
越变越糟，以至于无法收拾。
投资失误并不可怕，所谓“塞翁失马，焉知非福。
”不要单纯地把失误认为是一种灾祸，如果应变得法的话，失误也有可能会演变成
一种机遇。
由于投资者的惊慌失措而大量产生的恐慌盘往往是股市见底的重要标志之一，证券
投资的一项重要法则就是反市场操作，如果某只个股因为重大利空的打击造成恐慌
盘的蜂拥而出，可是股价在面临强大的抛盘时仍能屹立不倒，这就充分说明有主力
资金在利用股民的恐慌气氛，暗中在积极吸货建仓。
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据此，可以推断该股具备成为黑马的实力。
主力洗盘时，常常会使用凶悍的洗盘手法，将投资者吓得惊慌失措而夺路而逃，主
力乘机吸纳散户丢弃的筹码，使投资者过早地失去一匹刚刚启动的黑马。
三、急于补亏。
急于弥补损失是投资者遭遇失败后最容易扩大亏损面的一种投资方式，因为投资者
急于弥补损失时往往会采取非常冒险和激进的投资方式，其中最典型的是频繁地短
线操作、随意地换股、不讲原则和技巧地摊平。
换股和摊平虽然是弥补损失的有效手段，但是，换股和摊平都有严格的应用原则、
技巧和应用条件，是不能盲目随意使用的。
在熊市中，好多投资者就是在不了解摊平具体应用技巧的情况下盲目使用摊平技术
，导致投资资金从浅套演变成深套，最后变成全套。
有些投资者在股市中，因为一时失误，导致损失惨重，其急于弥补亏损的心情可以
理解。
但是，任何投资行为都必须适应当时的市场环境和趋势，只有顺势而为，才能有所
作为。
当趋势向上运行时，当市场确实涌现出大量的获利机会时，才是投资者扭亏为盈的
最佳时机。
如果在股市调整时，一味地与趋势顽抗，频繁地逆势操作，只能使亏损更加严重。
综上所述，投资者为了避免投资遭遇损失，或为了避免损失进一步扩大，必须切记
这投资三忌——忌麻痹大意，忌惊慌失措，忌急于补亏。

二、为什么？散户炒股亏钱的多。中国的股民，十个散户九个亏
。

据个人了解，股市中只有一条真理就是：七赔两平一赚！大部分人赚不到钱实属常
态，不存在越来越多股民赚不了钱的问题。
更何况，也有10%的人在中国股市中赚到了钱！为什么大部分人炒股会亏钱呢？我
想原因很多，比如：心理上的，能力上的，知识上的，努力上的等因素都可能导致
散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：１自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
２听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
使散户进入手足无措的境地。
３羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
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这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
所以，当一个人感觉在股市中越来越迷茫的时候，建议不是怨天尤人，最好从自身
找原因，提高自己的投资能力。

三、为什么？散户炒股亏钱的多。中国的股民，十个散户九个亏
。

也不是全对 我目前的股票从年初到现在的盈利率要高与机构管理的 基金
在散户中多数亏损的原因很简单 散户投资策略不如机构
而机构是理性有计划投资的 对股票经过深层的价值分析
散户的盲目和感性导致亏损 缺乏专业只是一部分 更多是心态问题 局面不会改变
专业而理性的投资远比感性和盲目 赚钱稳健 股民要赚钱就要学习
要超越自己的心态 不因下跌而惊魂 不因上涨而惊喜

四、中国股市为什么总是亏多赚少？

股市有风险，投资需要谨慎！
不要总想赚这种投机的钱，就像赌一样，总是输多赢少的。

五、为什么中国股市越来越多的股民赚不了钱

据个人了解，股市中只有一条真理就是：七赔两平一赚！大部分人赚不到钱实属常
态，不存在越来越多股民赚不了钱的问题。
更何况，也有10%的人在中国股市中赚到了钱！为什么大部分人炒股会亏钱呢？我
想原因很多，比如：心理上的，能力上的，知识上的，努力上的等因素都可能导致
散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：１自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
２听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
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使散户进入手足无措的境地。
３羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
所以，当一个人感觉在股市中越来越迷茫的时候，建议不是怨天尤人，最好从自身
找原因，提高自己的投资能力。
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